

107.136.v

13 FEB 1957
2191.

I
PL/SD

1356 (190)

Cher Monsieur Martin,

A la suite de notre récente conversation, j'ai le plaisir de vous envoyer, sous ce pli, les modèles de drapeaux qui ont été soumis récemment aux Représentants à l'Assemblée Consultative. J'y ai ajouté la proposition qui vient d'être faite par Monsieur Salvador de Madariaga.

Sur 48 réponses reçues des membres de l'Assemblée, 23 mettent au premier rang le N° 1, 9 mettent en premier rang le N° 7 et aucune ne mettent en premier rang le N° 4 qui vous intéresse particulièrement. Les deux membres de l'Assemblée qui citent cependant le 4 parmi les solutions possibles demandent qu'on supprime le blason.

Il y a enfin une objection générale des Turcs et d'un Britannique contre tout emblème portant la croix.

J'en profite pour annexer à ce pli le catalogue du Musée du Caillou.

Veuillez, je vous prie, transmettre mes hommages à Madame Martin et lui dire combien nous avons été heureux de pouvoir passer quelques heures avec vous.

Croyez-moi, cher Monsieur Martin, votre tout dévoué,

Paul M.G. LEVY

Directeur de l'Information

Monsieur Paul Martin
Conservateur des Musées de Strasbourg.
Palais de Rohan. STRASBOURG